



# «The Valley», Kempththal

## Früher Maggi, heute das Tal der Food Innovation

Vor 150 Jahren begann Julius Maggi im kleinen Ort Kempththal bei Winterthur mit dem Bau seiner Bouillon-Fabrik. Damit schrieb er Industriegeschichte. Der Geruch von Bouillon ist verschwunden – doch Maggis Pioniergeist lebt weiter: In THE VALLEY tüfteln heute sowohl etablierte wie auch junge Firmen an Lebensmittel-Innovationen.

Auf einem geführten Rundgang durchleben wir den Wandel vom ehemaligen Fabrikgelände zum zukunftsweisenden Ort für Forschung, Entwicklung, Produktion und Unterhaltung.

- Datum** **Mittwoch, 4. September 2024**
- Ort** «The Valley», Kempththal
- Treffpunkt** **ab 09:15 h Restaurant «The Valley», Kemptpark 11, Kempththal**
- Führung** **10:00 – 11.30 h**
- Anreise** individuell  
Winterthur HB ab: 09:15 h (S 24) Kempththal an: 09:19 h  
Vom Bahnhof Kempththal sind es nur wenige Fussminuten zum Restaurant «The Valley»
- Kosten** CHF 20.00 (inkl. Kaffee und Gipfeli im Restaurant «The Valley»)
- Bezahlung** Bar am Anlass  
**Betrag bitte in Couvert mit eigenem Namen beschriftet**  
Überweisung an  
IBAN CH15 0900 0000 8400 5469 9 oder mittels QR-Code  
**(bei Überweisung gebuchten Event angeben)**
- Teilnehmerzahl** 40 Personen (nur Forum elle-Mitglieder)
- Anmeldung** **bis Montag, 19. August 2024**  
**Bitte keine Anmeldung per Telefon oder SMS**
- Organisation** Yvonne Vicandi
- Abmeldung** Via Telefon oder SMS direkt bei Yvonne Vicandi, 076 218 02 98  
Für **Abmeldungen** nach dem 19. August 2024 beträgt die Administrationsgebühr **CHF 10.00**

